

Septiembre 02 del 2024. En el marco del Programa de Seguridad Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal, el Comando de Policía de Cajicá logró con éxito la captura de un ciudadano por el presunto delito de hurto.

Aproximadamente a las 11:05 horas del día de hoy, durante labores de patrullaje, la Policía de Cajicá fue abordada por una ciudadana que informó que un hombre le había hurtado su celular, un dispositivo marca VIVO, modelo V2314, de color rosado, en un establecimiento comercial en el sector Granjitas. La ciudadana indicó que tenía la ubicación del dispositivo móvil.

De inmediato, el cuadrante dos de la Policía localizó a un hombre que correspondía a las características proporcionadas por la víctima y procedió a realizarle un registro, encontrando en su poder el celular reportado como hurtado. Posteriormente, se le informaron sus derechos y fue puesto a disposición de las autoridades competentes.









